



一年の終わりと始まりの恒例行事 — 今宮神社 冬渡祭・春渡祭 —

今宮神社の年末年始の恒例行事「おたりや」。12月10日には「冬渡祭」が、1月10日には「春渡祭」が行われました。

どちらも火防や無病息災を祈願し、古いお札やお守りなどを焚き上げるもので、境内や参道には出店が並び、神楽殿では太々神楽が奉納されました。

集まった人たちは寒さに肩をすくめながら、燃え上がる炎にあたって暖をとっていました。

みんなでタスキを繋いでゴールを目指す

— 第34回鹿沼市スポーツ少年団駅伝交流会 —

12月8日、栗野総合運動公園内の道路を周回するコースで、市内のスポーツ少年団が参加する駅伝交流会が開催されました。

小学4年～6年生で構成された29チームが参加し、1区間1,200m×8区間でタスキを繋ぎました。子ども達は、白い息をはきながら、沿道の声援を受けて走っていました。



自転車で観光誘客を

— 企業版ふるさと納税で 電動アシスト自転車寄贈 —

このたび、企業版ふるさと納税を活用し、電動アシスト自転車が寄贈されました。

感謝状贈呈式当日は、まちの駅 新・鹿沼宿から市役所まで寄贈された自転車で試乗が行われました。

試乗した人たちは「電動アシストが付いているので、ペダルの踏み込みも軽く乗りやすい」と言いながら、街中のサイクリングを楽しんでいました。

寄贈された自転車は、今後、観光用のレンタサイクルとして活用していきます。